

## Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld

Am 9. Dezember fand im Gasthaus Lackner die diesjährige Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gaisfeld statt.

Nachdem Bezirksfeuerwehrrat Hauptbrandinspektor Franz Raudner Bürgermeister Paier, Bürgermeisterstellvertreter Reinisch, Gemeinderat Maurer, Abschnittskommandant Langmann, Abschnittsarzt Medizinalrat DDDr. Meissel sowie 30 erschienene Mitglieder begrüßt hatte, wurde in einer Gedenkminute der gefallenen und gestorbenen Kameraden gedacht.

Sodann verlas Schriftführer Kirisits den Tätigkeitsbericht des abgelaufenen Berichtsjahres, wobei er in einer abschließenden Statistik feststellen konnte, daß die Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld in dem vergangenen Berichtsjahr 58mal zu den verschiedensten Anlässen ausrückte, und dabei 547 Mann 3057 Stunden im Einsatz waren.

Kassier Josef Strommer legte hierauf den Kassabericht vor, wobei er die erfreuliche Feststellung machen konnte, daß die Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld eine deutlich positive finanzielle Lage aufweisen kann. Zugleich aber brachte er auch seine Besorgnis über die sinnvolle Anwendung dieses Geldes zum Ausdruck.

In diesem Zusammenhang führte Hauptbrandinspektor Raudner aus, daß dem Sommerfest ein voller Erfolg beschieden war, was auf die mustergültige Zusammenarbeit aller Feuerwehrkameraden und deren Gattinnen zurückzuführen ist, wofür er herzlichst dankte.

Abschnittskommandant Langmann übernahm den Vorsitz über die Wahl des neuen Kommandos, welches eine einstimmige Wiederwahl des bestanden Kommandos ergab. Das wiedergewählte Kommando setzt sich wie folgt zusammen: Hauptbrandinspektor Franz Raudner, Oberbrandinspektor Franz Krois, Brandmeister Johann Sihorsch.

Abschnittskommandant Langmann überbrachte hierauf die Grüße des Bezirkskommandos und forderte in seinem Kurzreferat eine sinnvolle Zusammenarbeit der einzelnen Wehren. Er betonte auch die Wichtigkeit eines Bootsführerlehrganges, welcher in nächster Zeit beginnen soll.

Abschnittsarzt DDDr. Meissel wies auf einen Erste-Hilfe-Kurs hin, der in Kürze abgehalten werden soll.

In seinen Grußworten betonte Bürgermeister Paier die Jugendförderungen in der Freiwilligen Feuerwehr Gaisfeld, die für die Zukunft von größter Bedeutung sind. Er versprach auch, daß die Gemeinde sich bemühen werde, für die Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld einen Bauplatz für das neue Rüsthaus zu erwerben.

Vizebürgermeister Reinisch wies darauf hin, daß die Regulierung der Kainach eines der wichtigsten Probleme für die Zukunft sei.

---

Hauptbrandinspektor Raudner sprach dann folgende Ernennungen aus: zum Löschmeister Schalk Alois, Tappauf August, Tappauf Alois, und Schwarzl Johann; zum Hauptfeuerwehrmann Johann Oberländer; zum Schriftführer Johann Neukam jun.; Kassier Josef Strommer; Zeugwart Franz Raudner und Johann Graf.

Neu in die Wehr eingetreten sind: Johann Sihorsch jun., Johann Holzer, Franz Krois jun, und Poppe Harald.

Abschließend dankte Hauptbrandinspektor Raudner allen anwesenden Gästen und Mitgliedern für ihr Erscheinen und mit den besten Wünschen für das kommende Weihnachtsfest schloß er die Versammlung mit einem „Gut Heil“.